

# *Contre vents et marées, Cuba en demi-finales de la Série de base-ball des Caraïbes*

---



La Havane, 6 février. (RHC/PL).- Contre vents et marées, Cuba est passée hier en demi-finales de la Série de base-ball des Caraïbes.

Cuba a écrasé, rappelons-le, les Tigres du Licey, dont la carte de présentation marquait 10 titres de ce tournoi et son adversaire portoricain. Les Alezans de Granma, l'équipe qui défend les couleurs de notre pays, a essuyé quand même un revers. Mais hier, les Alezans de Granma ont encore écrasé les Aigles de Mexicali, une équipe qui était jusqu'alors invaincue. Nous suivons de très près le déroulement de cette série, surtout parce que, au départ, Cuba ne semblait pas avoir beaucoup de chances face à tant d'équipes professionnelles qui ont largement prouvé leurs qualités. Quelqu'un a dit un jour que les joueurs cubains sortent un extra aux moments difficiles. Et ce tournoi vient confirmer cette affirmation.

Maintenant, les Alezans de Granma se mesureront une nouvelle fois aux Aigles de Mexicali en demi-finales. Tandis que les Aigles de Zulia, qui défendent les couleurs du Venezuela auront pour adversaires les

Portoricains. Que les meilleurs gagnent !

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/120724-contre-vents-et-marees-cuba-en-demi-finales-de-la-serie-de-base-ball-des-caraibes>



**Radio Habana Cuba**